

Lackenhof, März 2023

Instrumente gegen Schi getauscht

Am 4. März kamen mehr als 700 Musiker aus ganz Niederösterreich nach Lackenhof, um gemeinsam mit der NÖBV-Familie einen tollen Schitag zu verbringen.

Der 3. Landes-Musik-Schitag war ein voller Erfolg und bot den Teilnehmer:innen ein abwechslungsreiches Programm. In verschiedenen Hütten des Schigebiets spielten die Gruppen „BoN“, „Fuxteufi'sWÜD-Musi“ und „Trio Vino“ auf.

Mehr als 320 musikalische Schifahrer:innen traten in verschiedenen Wertungen an, darunter Mannschafts-, Funktionärs-, Register-, Gäste- und Youngstarswertung. Dabei wurde nicht die schnellste Zeit, sondern die beste Durchschnittszeit gewertet. Wir gratulieren allen Siegerinnen und Siegern zu ihren Erfolgen. Als teilnehmerstärkste Gruppe wurde auch heuer wieder die Trachtenkapelle Erlauf ausgezeichnet und konnte somit abermals den Wanderpokal mit nach Hause nehmen.

Landesobmann Bernhard Thain moderierte die Siegerehrung im vollbesetzten Festzelt. Unter den vielen Musikant:innen fanden sich auch einige Ehrengäste wie Bezirkshauptmann-Stv. Manuel Höfer, der Geschäftsführer der Hochkar & Ötscher Tourismus GmbH Karl Weber, der Geschäftsführer der Ybbstaler Alpen Herbert Zebenholzer, sowie der Vizebürgermeister aus Gaming Andreas Fallmann ein.

Die Après-Ski-Party im Festzelt wurde wieder von den Kronwildkrainern musikalisch begleitet und sorgte für tolle Stimmung. Der NÖBV bedankt sich bei allen Teilnehmern:innen für die großartige Atmosphäre und bei der Hochkar & Ötscher Tourismus GmbH, dem Skiclub Lackenhof und dem Musikverein Lackenhof für die hervorragende Zusammenarbeit dieser großartigen Veranstaltung.

Wir freuen uns schon jetzt auf den nächsten Landes-Musik-Schitag und auf ein Wiedersehen mit der NÖBV-Familie.

Fotos: NÖBV